

Vos questions / nos réponses

## Analyse d'urine classique et THC

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/08/2014 22:34

Bonjour, je dois passer une analyse d'urine classique ( probablement pour un manque de vitamine ) et une prise de sang que le médecin ma ordonné pour verifier si tout va bien. Sachant que j'ai fumer un joint il y'a 20 jours et je suis rester souvent avec des personnes fumant du cannabis, est ce qu'on recherche des traces de cannabis dans des prélèvements classiques ? Peuvent t'ils savoir si j'ai consommé ce produit ? Merci.

---

**Mise en ligne le 01/09/2014**

Bonjour,

Le dépistage du cannabis nécessite l'utilisation de tests spécifiques. Les examens de santé courants ne peuvent donc pas déceler la présence de drogues s'ils ne la recherchent pas.

Pour toutes autres questions ou pour échanger autour du cannabis, n'hésitez pas à nous contacter au 0800231313, appel anonyme et gratuit, tous les jours de 8h à 2h du matin ou par chat via notre site internet drogues-info-service.fr.

Cordialement

---